

## 植物科学科2年 「クリスマスリース」

12月9日、16日（水）クリスマス行事の装飾実習を行いました。  
今年、コロナ禍で大変な一年となりました。新年の幸福と魔除けの祈りを込めて取り組むことができました。



9日には、リース本体を製作



16日 完成・発表会



生徒昇降口に展示



- ・今日は、良かった。上手に作れました。K, T
- ・「冬の朝」をタイトルにしました。登校時に見た銀色にキラキラ輝く草花。放射冷却で、霜がかかった道端をイメージして作りました。みんなのリースは、クリスマス感が感じられるもので良かったです。昇降口に展示されるようなので、じっくりと見たいです。N, M
- ・「雪の国」をイメージして綿毛を付け、クリスマス感には赤いリボンに金飾りで工夫しました。
- ・みんなの飾りはきれいで、見ていてワクワクしてしまいました。C, I
- ・みんなの作品を見ていて、どうすればきれいなオーナメントに飾れるのか、参考になりました。どれも個性が出ていてステキでした。H, O
- ・クリスマスリース作りは、すごく大変でした。いろいろな人に手伝ってもらい、いい作品になったと思います。リースに込められた意味合いや色と植物の役割も知ることができ頑張れました。R, K
- ・タイトルは、「秋の終わりと冬の始まり」。ゴールドの花がF, Pです。A, A
- ・すごくおしゃれにできました。良かったです。また、作りたいです。オーナメントの意味やクリスマスのこと知れたので、楽しくできました。S, K
- ・時間ギリギリでした。リボン3種類使ったので、難しくなりました。納得いくものが作れました。次のクリスマスアレンジも、いいものになるようにしたいです。H, M
- ・お気に入りのリースが作れました。リングの部分は何度も同じ手順で繰り返すので、頭の中がこんがらがったので、大変でした。M, S
- ・「クリスマスの夜」をイメージして作りました。時間に余裕がありませんでした。発表会では、みんなテーマに合ってきれいに仕上がっていました。見習いたいです。M, I
- ・クリスマスの由来、リースの意味合い、集中して話を聞くことができた。S, T
- ・赤いリボンの使い方、巻くことでクリスマス感出しました。E, H
- ・自分のやりたいように、かつ可愛くできましたK, K
- ・クリスマスリース、初めて作りました。クリスマス行事について広く知れてよかったです。I, G